

# 24 JUIN 2007 LE BAUCEANT EST EN BERNE SUR LE GRAND PRIEUR DE FRANCE

Postée par [osmthfrance](#) 02/05/2007 - 10:54:00

TEMPLIERS LE BAUCEANT EST EN BERNE SUR LE GRAND PRIEUR DE FRANCE DES TEMPLIERS DE JERUSALEM, L'UN DE SES CHEVALIERS NOUS A QUITTE BRUTALEMENT

LA TRISTESSE REGNE

CE JOUR INCINERATION DE NOTRE FRERE TEMPLIERS LE 5 JUILLET 2207



TEMPLIERS,

LE TEXTE LU AU PERE LACHAISE EN L'HONNEUR DE JANUSZ

Mes Frères,

Juste quelques mots avant la séparation d'avec notre frère Janusz. pas de grands discours vous savez que ce n'était pas son style. juste des mots ..directs face aux idées..il aimait cela !!!

Yanouch qui est-ce ? une sorte de personnage entre le blanc et le noir.. entre l'ombre et la lumière il ne fait que passer et pourtant partout où il passe on se souvient de lui..Il laisse son empreinte, son sourire...une empreinte chargée de mystères, de chaleur humaine, de Fraternité, de grandes idées..Comme par exemple la création il y a qq's années d'une association Franco-Polonaise instituant la première journée de la Paix dans le monde une idée qui commençait à poindre..Surréaliste mais tellement belle..Une journée sans violence, sans guerre..Vous imaginez ?

A notre dernière réunion, il était présent souvenez-vous de sa réaction sur l'Utopie lui qui baignait en pleine utopie en plein rêve les yeux ouverts seulement parfois un peu fermés par les abus de la vie.

Yanouch c'est aussi une culture, une grande activité au plan des états..Souvenez-vous il a été conseiller de Lech Valessa de nombreuses années et a été très actif dans les relations un peu partout et toujours dans le sens de la paix parlant de nombreuses langues dont le Russe, l'anglais, l'Egyptien, le Polonais bien sur, le Français et bien d'autres, il a été un personnage de l'ombre bien utile dans les moments difficiles

Il ne s'est pas économisé et ces derniers temps il n'allait pas très bien..Jusqu'au jour où bien sur, après de nombreuses alertes, il y a eu celle de dimanche soir il y a 15 jours, le 24 juin décisive..Il était seul chez lui, personne cette fois pour le sauver Tony n'était pas à ses côtés pour le tirer d'affaire une fois encore..et ça a été la fin du chemin et le début d'un départ difficile Mais cette fois nous y sommes ..la route s'arrête ici..Avec ses Frères et ses amis, son cousin qui est aussi un frère et qui est venu de Pologne pour le ramener chez lui demain chez lui ou sa maman l'attend à Varsovie une cérémonie aura lieu la bas en son honneur

Pour ma part s'arrête aussi un parcours commun de près de 25 ans..Un parcours chargé d'histoire et de souvenirs impérissables et que ne je suis pas sûr du tout qu'il soit heureux là où il est..il y avait encore trop de projets trop de choses à faire pour lui ici..Lui qui aimait tant la vie..C'est un accident de parcours pas un départ naturel..dommage..mais nous sommes tous assujettis à de telles circonstances essayons de nous en protéger mieux qu'il ne l'a fait pour lui et rappelons nous surtout de ce sourire si personnel et de ses mots habituels envers les uns et les autres

Avec son accent si doux aussi, si particulier quand il nous apostrophait par ses mots :

Alors mon petit xxxxx comment ça va ? Vous avez dû tous y avoir droit un jour. !!!

Et pour terminer mon propos je citerai un poème de William Blake.

Puis si vous le voulez bien nous formerons une chaîne d'Amour autour de lui pour nous souvenir de Janusz chacun à notre façon en fonction de ce que nous connaissions de lui..lui qui était si fier d'être Templier



La Vie... La Mort... Le Voilier .

Je suis debout au bord de la plage  
Un voilier passe dans la brise du matin  
et part vers l'océan;  
Il est la beauté,  
Il est la vie.

Je le regarde  
jusqu'à ce qu'il disparaisse à l'horizon.  
Quelqu'un à mon côté me dit:  
«Il est PARTI ! »  
Parti pour où ?  
Parti de mon regard,  
C'est tout !

Son mat est toujours aussi haut,  
sa coque a toujours la force  
de porter sa charge.  
Sa disparition totale de ma vue  
est en moi, pas en lui.  
Et, juste au moment  
où quelqu'un près de moi  
dit: «Il est PARTI !»

Il y en a d'autres qui,  
le voyant poindre à l'horizon  
et venir vers eux,  
s'exclament avec joie:  
« LE VOILÀ !»

C'est cela la mort...  
C'est cela la vie!

William Blake

Ce jour la tristesse règne sur le Grand Prieuré de FRANCE des Templiers de Jérusalem. Un Frère vient de nous quitter de façon brutale. Un Templier hors normes, notre Frère Janusz CHODOROWICZ vient de rejoindre nos ancêtres.

Chevalier de la Commanderie NOTRE-DAME à PARIS, Janusz était polonais, et à ce titre il représentait le Grand Prieuré de France en qualité d'Ambassadeur pour la POLOGNE. Il a rempli son rôle avec ferveur et était notre contact avec le Grand Prieuré de POLOGNE. Il va beaucoup nous manquer. Sa chaleur naturelle, son humanisme, sa passion pour notre Ordre fera de lui un Grand Templier des temps modernes. Il a beaucoup œuvré pour cela ceux qui l'ont connu savent ce que voulait dire pour lui l'Ordre Chevaleresque. Il était toujours à l'écoute de chacun et prêt à aider, soutenir, aimer les uns et les autres, les assister dans leurs difficultés.

Le Grand Prieuré de FRANCE lui sera reconnaissant de ses actions et surtout de sa présence, si Fraternelle, tellement chaleureuse, tout cela va beaucoup nous manquer Janusz tu es un personnage unique...

Nous allons t'accompagner Templier CHODOROWICZ et poursuivre ton action..tu seras toujours à nos côtés sur le chemin de la vie...

Que Dieu te reçoive Janucs et que Notre-Dame t'accompagne

Pour voir Janus cliquez ici : [JANUSZ](#)